PRESSEMITTEILUNG



Mitarbeiter der MCE Bank spenden 15.000 EUR

Flörsheim, 26.02.2020: Bei sich selbst sparen, damit andere teilhaben können – Unter diesem Motto haben die Mitarbeiter der MCE Bank GmbH, Finanzierungspartner von Mitsubishi, Isuzu und e.GO in Deutschland, einen Teil Ihres Budgets für das gemeinsame Weihnachtsessen gespendet.

Dabei kam ein stattlicher Betrag zusammen, der noch einmal durch eine Direktspende der Bank auf insgesamt 15.000,00 EUR erhöht wurde. Das gesammelte Spendengeld geht zu gleichen Teilen an die Flörsheimer Bürgerstiftung, das stationäre Hospiz "Lebensbrücke" in Flörsheim und an die Uni-Kinderklinik Gießen.

Zeichen: 625

Kontakt: Sabine Pfeiffer • Tel.: +49(0) 6145 506-950 • E-Mail: s.pfeiffer@mce-bank.eu